

Solamente para uso de médicos o

Dexketoprofeno Trometamol 25 mg

FORMULA: Cada tableta contiene: Dexketoprofeno Trometamol equivale Dexketoprofeno 25 mg Excipientes c.s.p

Excipientes v.s.y.

Dotovecké un derivado del acido anlipropionico, es el enantiomero de Ketoprofeno S (+).

El Dexketoprofeno Trometamol es la sal Trometamina del S-(+)-2-(3-benzolfienii) propionico, Una fármaco analgés anti-inflamatorio y antipirético, perteneciente al grupo de fármacos antiinflamatorios no esteroides

de acción: no de acción del fármaco antiinfla atorio no esteroide se relaciona con la disminución de la síntesis de El mecanismo oe accordo en iarmaco arluminamaron no aservicos se reaccina con la distrinucion de la sinelsa for prostaglandinas mediante la imbilició de la via de la cicloxoxigenasa. Concretamente, hay un imbilición de la transformación del ácido araquidónico en endoperóxidos ciclosos, las PGG2 y PGH2, que dan lugar a las prostaglandinas PGE1, PGE2, PGE2 a y PGD2 así como a la prostacicina PGI2, y a los tromboxanos, (TXA2 y TXB2). Además la inhibición de sintesis de prostaglandinas podría tener efecto sobre otros mediadores de la inflamación tales como las quininas, ejerciendo una acción indirecta que se sumaría a su acción directa. Dexketoprofeno ha demostrado ser un inhibidor del COX-1 y COX-2 en actividades experimentales en animales y humanos. Estudios clínicos desarrollados en varios modelos de dolor demostraron actividad analgésica efectiva del Dexketoprofeno Trometamol administrado en forma de tabletas. El inicio de la actividad analgésica fue obtenida en algunos estudios en 30 minutos post-administración. El efecto analgésico persiste de 4 a 6 horas

Farmaccineficas:
Cuando Dexketoprofeno Trometamol es administrado concomitantemente con alimentos, el AUC no cambia, sin embargo el parte formacos con una ejevada unión Cuando Dexectoproterro Inonetamo e sadministrado concominatemente con alimentos, en AU. o no cambia, sin enbargo e Cmax de Dexectoprotero Trometamo baja y su rango de absorción se retrasa. Como otros Rimacos con una elevada unión a proteínas plasmáticas (98%), su volumen de distribución tiene un valor debajo de 0.25 l/kg. La principal ruta de eliminación para Dexectoprofeno es la glucuronocorjugación seguida por una excreción renal. No hay una conversión de Dexectoprofeno al enantiómero R-(-) en humanos. Dexectoprofeno no se acumulai después de múltiples dosis en humanos.

Indicaciones: Tratamiento del dolor de intensidad leve o moderada tal como dolor musculo esquelético, dismeno

DOSIS Y ADMINISTRACION

Adultos: De acuerdo con la naturaleza e intensidad del dolor, la dosis re

Adultos: De acuerdo con la naturaleza e intensidad del dolor, la dosis recomendada es generalmente 12.5 mg cada 4-8 horas
o 25 mg cada 8 horas. La dosis todal diaria no debe sobrepasar los 75 mg. Doloveck® no está destinado para su uso a largo
plazo y el tratamiento debe limitarse el período sintomático.
La administración conconicante con alimentos retrata la velocidad de absorción del farmaco.
En este caso de dolor agudo se recomienda la administración como mínimo 30 minutos antes de las comidas.
Ancianos: en pacientes ancianos se recomienda comenzar la terapia con la dosis mas baja del rango de dosis (50 mg dosis
diaria total). La dosis puede ser incrementada a la recomendada para la población general solamente después de que se ha
comprobado una buena tolerancia general.

Disfunción Renat: En pacientes con disfunción renal leve, la dosis inicial debe reducirse a una dosis total diaria de 50 mg. Doloveck® tabelas no debe utilizarse en pacientes con disfunción renal moderada o severa. Miños

- CONTRAINDICACIONES:

 Doloveck8 tabletas no debe ser administrado en los siguientes casos:

 Pacientes con hiperansibilidad al Dexketoprofeno, a cualquier dro AINE o a cualquier excipiente del producto.

 Pacientes con hiperansibilidad al Dexketoprofeno, a cualquier dro AINE o a cualquier excipiente del producto.

 Pacientes con hiperansibilidad al Dexketoprofeno, a cualquier dro AINE o a cualquier dro Servansia, processoro, finitis aguada, o causan polipion snasles, utricario a dedma angineurido.

 Pacientes con henorragia gastrointestinal activa o sospechosa o antecedente de ulcera gastrointestinal o dispepsia crónica.

 Pacientes con instituta de ama tronquial.

 Pacientes con instituta de ama tronquial.

 Pacientes con instituta de ama tronquial.

 Pacientes con distituta de supressi de la consulta de co

ADVERTENCIAS Y PRECAUCIONES

- Pacientes con 20 semanas o más ya que puede causar problemas renales graves en el feto.

ADVERTENCIAS Y PRECAUCIONES

La seguridad del uso de Doloveck® en niños no ha sido establecida.

Doloveck® debe ser administrado con precaución en pacientes con historia de condiciones alérgicas. Como en todos los AINEs cualquier historia de esologistis, sastitis y ol ucera péptica debe ser revisada para asegurar su total curación antes de iniciar el tratamiento con Dexketoprofeno Trometamol. En los pacientes con sintomas gastrointestinales o historia de enfermedad gastrointestinal, se debe vigilar la apartición de trastornos gastrointestinales en lestoria de enfermedad gastrointestinal, en tratamiento do courre hemorragia gastrointestinal úlcera en pacientes que recibem Dexketoprofeno Trometamol, el tratamiento debe interrumpiras de immediatio. Todos los AIRES no selectivos pueden inhibit la agregación plaquetaria y protongar el tiempo de sangrado por inhibición de la sintesis de prostaglandinas. Por 16 tanto, no se recomienda el uso de Dexketoprofeno Trometamol en pacientes que reciben cerciban cha se trapas que puedan altera la hemostasia, tales como warafrana y otros cumarinicos o heparinos. Como todos los AIRES puede elevar los niveles plasmáticos de nitrógeno ureloz y de creatinina. Al gual que otros inhibidores de la sintesis de las prostaglandinas, puede asociarse a efectos indeseebas de sistema renal que pueden dar lugar a nefinis glomerular, nefitis intersitical, necrosis papilar, renal sindrome nefitico e insuficiencia renal aguda. Como otros AIREs, puede productir pequeñas elevaciones transitioris de aliguno de los parámetros deberá suspenderse el tatamiento. Se recomienda administrar con precaución en bexéctoprofeno tabletas en pacientes con trastornos hematopoyéticos, lugus enternados sistemático o enfermedad mixta del telido conectivo. Como otros AIREs el Dexketoprofeno puede enmascarar los sistomas de enfermedadas infecciosas. Debe administrare con precaución en pacientes que suffen deterior de la función

Embarazo: Si está embarazada, evite utilizar antiinflamatorios no esteroideos en el tercer trimestre de embarazo, ya que estos fármacos pueden provocar problemas en el feto. Las mujeres que esteth tomando analgésicos y que estén pensando en quedar embarazadas deben consultar a su médico para conocer los riesgos y beneficios del uso de estos medicamentos.

No interrumpa ningún medicamento que le haya sido recetado sin antesc consultar a su médico.

Interacciones farmacológicas:

es aplican a los antiinflamatorios no esteroides (AINEs) en genera

Otros AINEs, incluyendo elevadas dosis de salicilatos (≳3 g/dia): la administrac riesgo de úlceras y hemorragias gastrointestinales, debido a un efecto sinérgico arins AINEs juntos nuede ir

Anticoagulantes orales: Hay un aumento del riesgo de efecto hemorrágico del anticoagulante oral (debido a la alta unión a proteinas plasmáticas del Desketoprofieno y la inhibición de la función plaquetaria y el daño de la mucosa gastrointestinal). Si la combinación no puede ser evitada, se debe realizar una observación clínica muy de cerca y se debe realizar una seguimiento de los valores de laboratorio.

Heparinas: Incremento del riesgo de hemorragias (debido a la inhibición de la función de las plaquetas y el daño a la mu gastrointestinal). Si la combinación no puede ser evitada, se debe realizar una observación clínica muy de cerca y se realizar un seguimiento de los valores de laboratorio.

Litio: (descrito con varios AINEs): Los AINEs incrementan los niveles de litio en la sangre, el cual puede alcanzar niveles tóxicos (disminuye la excreción renal de litio). Este parámetro por lo tanto requiere seguimiento durante el inicio, ajuste y retiro de Dexketoprofeno.

disminución de su aclaramiento renal por agentes antiinflamatorios en general.

Hidantoinas v Sulfonamidas: Los efectos tóxicos de estas substancias puede incre

Combinaciones que requieren percauciones:
Diuréticos, inhibitóries de la enzima de conversión de la angiotensina (IECA) y antagonistas de los receptores de la angiotensina
(IECA) y antagonistas de los receptores de la angiotensina
(IECA) y antagonistas de los receptores de la angiotensina
(IACAII), el Devekotoprofeno puede reducir el efecto de los diuréticos y de los antihipertensivos. En algunos pacientes con
compromiso de la función renal (por ejemplo pacientes deshidratados o adultos mayores con compromiso de la función renal),
la administración conjunta de medicamentos que inhiben la cicloxigenasa e IECAs o antagonistas ARA-II puede agravar el
deterioro, normalmente reversible, de la función renal. Si se combina Dexketoprofeno y un diurético, deberá asegurarse que el paciente esté hidratado de forma adecuada y deberá monitorizarse la función renal al inicio del tratamiento

Metotrexato, administrado a dosis bajas, menos de 15mg/semana: los antiinflamatorios en general aumentan la toxicidad hematológica del Metotrexato, debido a una disminución de su aclaramiento renal. Durante las primeras semanas de la terapia conjunta el recuento hematológico debe ser cuidadosamente monitorizado. Se incrementará la vigilancia incluso en presencia de función renal levemente alterada, así como en pacientes mayores.

Pentoxifilina: Aumento del riesgo de hemorragia. Se incrementará la vigilancia clínica y se revisará el tiempo de sano

Zidovudína: Riesgo aumentado de toxicidad hematológica debido a la acción sobre los reticulocitos, dando lugar a anemia severa a la semana del inicio del tratamiento. Comprobar el recuento sanguíneo y el recuento de reticulocitos una o dos semanas después del inicio del tratamiento.

Sulfonilureas: los AINEs pueden aumentar el efecto hipoglucemiante de las Sulfonilureas por desplazamiento de los puntos de

Asociaciones a tener en cuenta:

Beta bloqueadores: Tratamiento con un AINE puede disminuir su efecto antihipertensivo vía inhibición de la síntesis seta bioquescores: instanamento con un Aurie puede catenium su deccio animpetentavo via innicicion de la sintesia prostagliandina. Ciclosporina y Tacciolinus, la Nefrotoxicidad puede verse aumentada debido a los efectos mediados por las prostagliandinas renales. Debe controlarse la función renal durante la terapia conjunta. Trombolliticos, se aumenta del riesgo de hemorragia.

Probenecid: Puede aumentar las concentraciones de plasma de Dexketoprofeno: esta interacción puede deberse al mecanismo inhibitorio el e sitio de la secreción tubular renal y de la glucuronoconjugación y requiere ajustes de las dosis de Dexketoprofenc Antiagregantes plaquetarios, aumenta el riesgo de úlcera o sangrado gastrointestinal. Con inhibidores selectivos de la Affidiagregantes presperantes, aumente el ritego de sucreta o enegreco yesententes. Con probenecid, puede aumentar las concentraciones plasmáticas de Dexketoprofeno; esta interacción podría deberse a un mecanismo inhibitorio a nivel de la secreción tubular renal y de la glucuronoconjugación, requiriendo un ajuste de la dosis del Dexketopr

Glucósidos Cardiacos: Los AINEs puede aumentar los niveles de plasma de los Glucosidos

Mifepristona, debido al riesgo teórico de que los inhibidores de la síntesis de prostaglandinas pueden alterar la eficacia de la Mifepristona, los AINEs no deben usarse en los 8–12 días posteriores a la administración de la Mifepristona.

Embarazo y lactancia: Dexketoprofeno tabletas no debe ser administrado durante el embarazo y la lactancia. La información Embarazo y lactancia: Dexictoprofeno tabiletas no debe ser administrado durante el embarazo y la lactancia. La información disponible no es sufficiente para evaluer la respurida del teus de Dexictoprofeno tabiletas durante el embarazo. Estudios en fedes de animales se encontró altas dosis, probablemente resultantes de los efectos inhibidores de Dexictoprofeno en síntesis de prostagiandrinas. Los AINEs puede bloquear las contracciones uterinas y retrasar el parto. Pueden inducir a la constricción intratuerina o el cierre del conducto a terinal conducion do aun hiperiensión e insufficiencia respiratoria. Los AINEs puede deprimir la función plaquetaria fetal e inibilar la función renal fetal, resultando en Oligohidramniosis y anuria neonatal. No se profeno es excretada en la leche mate

REACCIONES ADVERSAS

Las siguientes son reacciones adversas reportadas al menos posiblemente relacionadas con Dexketoprofeno Tron Frecuentes: Nausea y/o vómito, dolor abdominal, diarrea, dispepsia,

Poco común: Desorden del sueño, ansiedad, dolor de cabeza, mareos, vértigo, palpitaciones, gastritis, estrefilmiento, sequedad en la boca, flatulencia, erupción cutánea, fatiga, dolor, astenia, malestar general, escalofrios.

Raros: parestesia, sincope, hipertensión, bradnipea, ulcera péptica, ulcera hemorrágica o perficacné, incremento de la sudoración, dolor de espalda, poluria, desorden menstrual, desorden

hipotensión, broncoespasmo, disnea pancreatitis, daño hepatocelular, sindrome Steven Johnson, necrolosis endemica toxica (sindrome de Lyell), edema angioneurotico, edema facial, reacciones de fotosensibilidad, prurito, nefritis o sindrome nefrólico.

Los siguientes reacciones adversas pueden aparecer porque han sido observadas con otros antiinflamat Los siguientes reactiones adversas pueden aparetes projuce i lari sou observadas cuir unos atiminariantos in pueden estar asociados con inhibidores de la sintesis de la prostaglandina: Meningilis aeóptica, la cual predor podría ocurrir en pacientes con lupus eritematoso sistemático e enfermedad mixta del tejido conectivo, hematológicas (purpura, anemias, aplasica y hemolítica y raramente agranulocitosis e hipoplasia medular).

SOBREDOSIS

En caso de sobredosis o ingestión accidental de Doloveck® tabletas debe procederse inmedia tratamiento sintomático con base a la condición clínica del paciente. Si un adulto o un niño ingiere más de 5 mg/kg de Dexketoprofeno, deberá administrarse carbón activado en la primera hora posterior a la ingesta. El Dexketoprofeno Trom

Condiciones de Almacenamiento: Mantener en un lugar fresco y seco a menos de 30°C. No dejar al alcance de los niños

Para: LUVECK MEDICAL CORP. 2797 NW, 105th Avenue Miami, Florida 33172, USA



VIN'S 16614

Front

Back